

KEMENTERIAN RISET, TEKNOLOGI,
DAN PENDIDIKAN TINGGI
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS AIRLANGGA

PROGRAM STUDI : EKONOMI ISLAM
DAFTAR No. :

ABSTRAK

SKRIPSI SARJANA EKONOMI ISLAM

NAMA : MUHAMMAD HABIBI ASTONO
NIM : 040914066
TAHUN PENYUSUNAN : 2016

JUDUL :

Analisis Pembiayaan bagi hasil di Bank Syariah (Studi Kasus Bank BTN Syariah)

ISI :

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana proses analisis pembiayaan bagi hasil di bank syariah (studi kasus Bank BTN Syariah).

Hasil penelitian menunjukkan bahwa dari teori 5C, Bank BTN Syariah menggunakan teori 4C (*Character, Capacity, Capital, Collateral*) atau yang disebut dengan 4 pilar. Condition of Economy dipakai ketika hal diluar kewajaran terjadi. Sedangkan untuk teori 6A (Analisis Aspek Hukum, Analisis Aspek Pemasaran, Analisis Aspek Teknis, Analisis Aspek Manajemen, Analisis Aspek Keuangan, Analisis Aspek Sosial-Ekonomi) pihak Bank BTN Syariah menggunakan keseluruhan teori tersebut. Ini dirasa cukup untuk menggali informasi calon nasabah Bank BTN Syariah.

Strategi mitigasi risiko pembiayaan *mudharabah* dan *musyarakah* di Bank BTN Syariah terbagi dalam dua macam yakni strategi risiko proaktif dan strategi risiko reaktif. Strategi risiko proaktif dilakukan dengan analisis karakter, kemampuan keuangan dan jaminan calon debitur. Strategi risiko reaktif dilakukan dengan pendekatan *silaturahim*, tindakan *rescheduling* dan *restructuring*, serta penarikan jaminan.

Penelitian ini menyarankan bahwa perlunya penerapan keseluruhan 5C dalam menganalisa calon nasabah, karena kondisi ekonomi dan kebijakan pemerintah bisa berubah-ubah dari waktu kewaktu serta dapat meminimalisir kemungkinan risiko yang timbul yang akan berdampak pada usaha calon nasabah.

Kata kunci: Mitigasi Risiko, *Mudharabah*, *Musyarakah*, 5C, 6A.

THE MINISTRY OF RESEARCH, TECHNOLOGY,
AND HIGHER EDUCATION
FACULTY OF ECONOMIC AND BUSINESS OF
AIRLANGGA UNIVERSITY

STUDY : ISLAM ECONOMIC
No. LIST :

ABSTRACT

THESIS OF ISLAMIC ECONOMICS BACHELOR

NAME : Muhammad Habibi Astono

NIM : 040914066

IN PREPARATION : 2016

TITLE:

Analysis Financing profit sharing at Bank Syariah (A Case Study of Bank BTN Syariah)

CONTENTS :

The purpose of this study was to determine how the analysis process for the results of financing agreement in Islamic banks (Bank BTN Syariah case study).

The results showed that of the theory 5C, Bank BTN Syariah using 4C theory (Character, Capacity, Capital, Collateral) or the so-called four pillars. Condition of Economy beyond reasonable wear when things happen. As for the theory 6A (Analysis of Legal Aspects, Marketing Aspect Analysis, Analysis Technical Aspect, Aspect Analysis Management, Financial Aspect Analysis, Analysis of Socio-Economic Aspects) the Bank BTN Syariah use the whole of the theory. This is enough to dig up information prospective customers of Bank BTN Syariah.

Risk mitigation strategies of financing and loss at Bank BTN Syariah divided into two types namely risk strategy proactive and reactive risk strategy . Proactive risk strategy carried out by the analysis of the character, financial capability and guarantees borrowers. Reactive risk strategy carried out by the approach of friendship, rescheduling and restructuring measures, as well as the withdrawal of the guarantee.

This study suggests that the need for the overall implementation of 5C to analyze the prospective customer, because the economic conditions and government policies can change over time and to minimize possible risks arising which will have an impact on the business of prospective customers.

Key Words: Risk Mitigation, *Mudharabah*, *Musyarakah*, 5C, 6A.

وزارة البحث والتكنولوجيا والتعليم العالي جامعة كلية الاقتصاد وإبر لاغا الأعمال

شعبة : الإقتصاد الإسلامي

رقم التسجيل:

الملخص

بحث علمي خريج الاقتصاد الإسلامي

الاسم : ح . ه . بي محمد: الا سم .

رقم القيد : 040914066

سنة الإعداد: 2016

العنوان

التخفيف من مخاطر العملية على اتفاقية تمويل الإنتحاجي للمصارف الإسلامية (دراسة حالة بنك BTN الشرعية)

المحتويات

إن نفاذية الإسلام في المخاطر تتجلى في عمليات تحديد الدراءة هذه من الغرض وكمان (البلد الشرعية BTN) حالة دراسة الإنتحاجية المتصدر في تمويل رأس والقدرة ، الشخصية)، 4C نظرية باسم استخدام فقط البلد الشرعية BTN أن الشهادة يتحقق وأظهرت ق بل الحتمة بين العملاء معلومات لغيرها وهذا الأربعة الأركان يسمى ما أو (الضمادات المال، الضروريات، 6A أن حين في الإنتحاجي التمويل الشرعية BTN مصرف موافقة عملى الحصول على نظرية من كل اس تخدام البلد الشرعية BTN و.

إن تقسيم الشرعية BTN البلد في وحسارة التمويل مخاطر من التخفيف اس تراز يحيى اس تراز يحيى قامت البلد تراز يحيى قامت البلد رد مخاطر اس تراز يحيى الـ باقـةـةـ خـطـرـ اـسـ تـراـزـ يـحـيـةـ هـمـاـ زـوـعـ بـينـ قـامـتـ الـ مـلـقـةـ تـرـضـهـ بـينـ وـضـمـانـاتـ الـ مـالـ يـةـ وـالـ قـدـرـةـ الـ شـخـصـيـةـ،ـ تـحـلـ لـمـ لـيـلـ بـعـدـ مـاـ سـتـأـنـدـ بـاقـةـةـ الـ مـخـاطـرـ فـ ضـلـالـ إـلـجـراءـاتـ،ـ هـ يـكـلـمـ إـلـيـدـ جـدـولـةـ إـلـعـادـةـ الـ صـدـاقـةـ،ـ تـحـقـقـ قـبـلـ مـنـ الـ فـعـلـ ردـ مـخـاطـرـ اـسـ تـراـزـ يـحـيـيـ الـ ضـمـانـ اـنـ سـحـابـ عنـ

لأن الحتمة بين، العملاء لا تحمل بيل 5C شاملة تجذب إلى الحاجة أن إلـيـ الدـرـاءـةـ هذهـ تـشـيرـ مـخـاطـرـاـ لمـ وـتـ قـلـيلـ الـوقـتـ مرـورـ معـ تـغـيرـ أـنـ يـدـ كـنـ الـحـكـومـيـةـ وـالـسـيـاسـاتـ الـاقـتصـاديـةـ الـظـرـوفـ

الـحـتمـةـ تـمـلـيـنـ الـزـيـادـةـ منـ الـ تـجـارـةـ الـأـعـمـالـ عـلـيـ تـأـؤـيـدـ يـرـهـ ماـ يـكـونـ سـوـفـ وـالـ تـيـ الـناـشـئـةـ الـحـ

5C، 6A. الـ شـارـكـةـ،ـ وـالـ ضـارـبـةـ،ـ الـ مـخـاطـرـ منـ الـحـدـ الـ بـحـثـ كـلـمـاتـ